

Vingrau les crêtes de la Serre.

10 heures : le temps est ensoleillé mais un peu brumeux avec un léger vent ; nous voilà au point de départ ; nous passons devant deux chapelles, ensuite nous commençons à monter sur un agréable sentier qui nous offre quelques beaux points de vue.

Nous continuons notre ascension dans un étroit vallon entre deux crêtes , longeons de magnifiques falaises passons devant un petit refuge et arrivons sur un léger plat.

De ce point, nous allons faire un aller et retour vers le trou du cheval.

13 heures : nous avons fait la moitié de notre randonnée et cherchons un endroit offrant un beau point de vue au soleil, abrité du vent qui entre temps s'est renforcé, pour faire une petite pause et prendre notre repas.

Enfin nous entamons le retour qui longe les crêtes de la Serre : le sentier est très caillouteux et à cause du vent qui souffle de plus en plus fort et nous frappe de plein fouet nous avançons prudemment.

Nous progressons lentement et sûrement, c'est sportif mais agréable. Les traces et les repères sont parfois peu visibles, mais nous avançons régulièrement.

Le fait d'être perché sur la crête permet une vue à 360 ° sur un magnifique paysage, le Canigou, le Bugarach, le château d'Opoul, l'étang de Leucate, la mer, ainsi que la plaine avec ses vignes et ses villages.

Pour finir nous descendons sur un étroit sentier qui nous mène vers le Hameau de l'Escale, et après avoir traversé la route, voilà le chemin des 20 marches qui nous conduit vers notre point de départ Vingrau.

Il est 16h30 quand notre marche s'achève, et même si la fatigue se fait un peu sentir (la randonnée était sportive) nous sommes heureux d'avoir fait cette belle randonnée.



[Voir des photos](#)

